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Ao segundo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta 
minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum dos 
nove vereadores, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Adriano Lerner declarou 
aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: não tem.  Pedido de Informação: não tem. Indicação: não tem. 
Correspondências: Convite para a Inauguração da nova sede da Prefeitura de Paverama/RS. 
Grande Expediente: Vereador Leo Mota reafirmou que desejava ir junto com Presidente do 
Legislativo conversar com o Promotor a respeito do TAC, mas não foi convidado; aproveitando o 
momento, disse que em uma passada pelo Ministério, foi avisado que ocorreria uma nova reunião, a 
qual reunirá todos os vereadores e o ex-funcionário Jeferson. Projetos novos: PL 010/2018, PL 
011/2018, PL 012/2018, PL 013/2018. Projetos em votação: não tem. Projetos em comissão: PL 
010/2018, PL 011/2018, PL 012/2018, PL 013/2018 – Enfatizando a importância das comissões, o 
Presidente desse poder optou por não colocar nenhum projeto de lei para votação antes de ser 
analisado pelas comissões. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota 
pede que o banheiro público permaneça aberto, e que seja feita a manutenção dos postes de luz 
conforme sua indicação n° 05/2018; o vereador também solicita a iluminação do parque municipal 
situado no Centro do município. Vereador Sergio Sobrinho Cenci elogia os funcionários da Sec. De 
Obras pela nova estrada da Localidade Santana, assim como elogia a feira do peixe, sugerindo que 
o espaço embaixo da elevada seja utilizado similarmente para outras atividades. Vereador Marcos 
Roberto de Souza pede ajuda ao Sr. Laury Correa referente a urgência de sua cirurgia; afirma 
também que as EMEI’s hoje abrigam um maior número de crianças com o mesmo número de 
funcionários, e com um orçamento menor; assegura que passou as indicações ao Secretário de 
Obras e em breve serão atendidas.  Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota sugere novamente 
aos vereadores que acreditam ganhar uma alta remuneração nessa Casa, que coloquem em 
votação um projeto de lei com o intuito de diminuir o subsídio dos Vereadores. Vereador Edevaldo 
Borges dos Santos diz ser a favor da continuação da construção da Câmara e pede atenção ao 
caso do munícipe Laury. Presidente Marcos Adriano Lerner agradeceu ao Vereador Álvaro Brandão 
por aceitar se juntar a mesa-diretora como vice-presidente, também agradece ao apoio dos 
vereadores para a construção da segunda etapa dessa Casa, a qual terá aproximadamente 100m² e 
custará R$ 119.000,00; quanto ao TAC, afirma ter levado o Projeto para debater com promotor 
conforme fora combinado, entretanto, deixou claro que não se responsabiliza pelas ações tomadas 
por ele. O Presidente elogiou a feira do peixe, destacando a importância de valorizar e incentivar a 
piscicultura nesse município, bem como convidou a todos para a festa anual da Comunidade 
Concórdia a acontecer no dia 22 de abril.  Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de 
Deus, deu por encerrada a Sessão que foi de caráter Ordinário, convoco para a próxima Sessão 
Ordinária que acontecerá no dia 9 de abril de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos. 
 
                                  SALA DAS SESSÕES, 02 de abril de 2018. 

  


